

MEMORIAS II CONGRESO IBEROAMERICANO EN GESTIÓN DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

Mónica Quiroz Rubiano
mquirozr@poligran.edu.co

Julián Andrés Martínez Rincón
jamartinezrin@poligran.edu.co

Editores Revista Gestión de la
Seguridad y Salud en el Trabajo

Institución Universitaria Politécnico
Grancolombiano
Programa Gestión de la Seguridad y la Salud Laboral

El Programa Gestión de la Seguridad y la Salud Laboral de la Facultad Sociedad, Cultura y Creatividad, con el firme propósito de aportar soluciones a los problemas sociales de las empresas en torno a la Seguridad y Salud en el Trabajo (SST), ha implementado la estrategia de generar un espacio académico para llevar el conocimiento en torno a la SST a las empresas: el Congreso Iberoamericano en Gestión de la Seguridad y la Salud Laboral.

En esta segunda versión del Congreso, su temática ha abordado las diferentes reflexiones en torno a los riesgos laborales durante y después de la pandemia por el Covid-19, por lo que durante el desarrollo de esta, se presentaron encuentros donde se reflexionó sobre el estrés, la tensión y la fatiga por carga mental de trabajo, también se analizó un caso ecuatoriano referente a un grupo de trabajadores, del tema anteriormente mencionado.

Manteniendo la temática del Congreso, se han abordado diferentes temas desde los planes de emergencia, la evaluación de riesgos, los factores psicosociales, la sostenibilidad, la innovación en el sector petrolero, el abordaje de los protocolos de bioseguridad, la comunicación en caso de siniestros, así como una reflexión respecto al impacto del Coronavirus COVID-19 en la gestión del Riesgo en las organizaciones, entre otras temáticas.

A continuación, se invita al lector a consultar las memorias de este evento, que busca mejorar las capacidades en SST de las empresas y en su proceso, fortalecer y actualizar el conocimiento en torno a la SST de los diferentes actores.